

Juli 2025: Der Tag, an dem wir schworen, nie wieder mitzuspielen

Heute läuft die Frist für das Opting-Out (*Widerspruch*) der ergänzten Internationalen Gesundheitsvorschriften (IGV) ab. Unser Bundesrat, dieser teuer bezahlte Vasall der misanthropischen Organisationen und Strippenzieher in Genf, hat das Machwerk bereits am 20. Juni 2025 devot abgenickt. Damit treten die neuen IGV am 19. September 2025 offiziell bei uns in Kraft.

Na und? Sollen sie in Bern weiter kriechen und in Genf WHO-Festspiele inszenieren oder in Spiez ihre pandemischen Generalproben durchziehen. Glaubt bloss nicht, dass wir jemals wieder die nützlichen Idioten und Komparsen in eurem globalen Angsttheater spielen. Diese Bühne gehört beim nächsten Mal euch ganz allein – ohne uns.

Wir schwören heute, am 19. Juli 2025, laut und unmissverständlich: Nie wieder lassen wir uns von eurem Pandemiescheiss in Panik versetzen. Nie wieder Maskenbälle, Social-Distancing-Kasperltheater oder Boostershow für Big Pharma. Ihr könnt euch von uns aus zuhause einmauern, euch fünf Masken übers Gesicht ziehen und vorsorglich unters Sauerstoffzelt legen – wir brauchen euch sowieso nicht!

(Kleine Randnotiz: Wie beim letzten Mal, liebe SVPLer, als ein paar von euch tatsächlich Mut gefasst hatten, zurück nach Bern zu fahren, bis plötzlich ein Anruf vom Alt-Chef kam und die Hosen kollektiv voll waren. So schnell kann Freiheit verfallen, wenn Apparatschiks das Kommando übernehmen.)

Wir pfeifen auf Notstandsregimes!

Alle reden von Pandemie, aber keiner geht hin! Genau das ist ab heute unser Schwur, unser Manifest, unser unerschütterliches Versprechen an uns selbst. Wir pfeifen auf eure Notstandsregimes, eure Planspiele, eure WHO-Tabletop-Exercises und eure düsteren Szenarien, die ihr so genüsslich an Pinnwände klebt. Wir hören uns auch eure Durchhalteparolen nicht mehr an, eure wissenschaftlichen Orakel

19. Juli 2025: Der Tag, an dem wir schworen, nie wieder mitzuspielen

nicht, eure medial aufgeblasenen „Wellen“ und „Varianten“ erst recht nicht. **Wir leben einfach weiter: unmaskiert, ungetestet, ungeboostert, ungehorsam.** Ohne eure Appelle an Solidarität, ohne eure moralisierende Gesundheitsdiktatur, ohne euch. Ihr könnt euch gegenseitig die Hände desinfizieren, euch neue Farbkonzepte für Risikostufen ausdenken und noch so viele internationale Konferenzen abhalten, wir sind raus. Und bleiben es. Für immer.

Position beziehen

Klick auf den Sticker, lade ihn herunter, stelle ihn in deinen WhatsUp-Status, in Deinen Email-Footer – oder wo es Deine Phantasie erlaubt ;-)

19. Juli 2025: Der Tag, an dem wir schworen, nie wieder
mitzuspielen



Der Schwur der Unmaskierten

Merkt euch dieses Datum: 19. Juli 2025. Der Tag, an dem wir endgültig beschlossen haben, nie wieder mitzuspielen.

19. Juli 2025: Der Tag, an dem wir schworen, nie wieder
mitzuspielen

Am 19. Juli 2025 legten wir den Schwur der Unmaskierten ab: Nie wieder lassen wir uns maskieren, isolieren oder knechten. Wir stehen aufrecht, frei und ungehorsam. Für immer!

Glaubt bloss nicht, dass wir euch jemals wieder irgendetwas glauben, wenn Mikroben angeblich von einer Nachteule aufs Poulet im Körbli hüpfen oder irgendein Laborstunt zur globalen Apokalypse aufgeblasen wird. Und falls ihr meint, uns dafür erneut einsperren zu können: Vergesst es. Diesmal stehen wir nicht eine Minute still. Frühestens, wenn es euch selbst dahin gerafft hat, werden wir uns überlegen, ob wir irgendein von euch empfohlenes neues Gesundheitsprodukt an uns selbst ausprobieren. Bis dahin dürft ihr weiter in eure Desinfektionsfantasien versinken.

Wir sitzen lieber barfuss im Gras, lassen uns die Sonne ins Gesicht scheinen und wissen, dass Freiheit mehr heilt als jede Ampulle aus eurem Pharmaregal.